

La Caja Blanca, Espacio de Arte y Creación Joven

Programación Auditorio

Ficha Espectáculo

Espectáculo:	“FESTIVAL DE DANZA” ESCUELA DE DANZA ANTONIO LOPEZ
Compañía / Grupo:	Escuela de Danza Antonio López
Tipo de Actividad	Danza
Fecha:	2 de Febrero de 2026
Hora inicio:	20:30 horas
Entrada	<p>Entrada: 3 Euros</p> <p>Venta de entradas:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Escuela de Danza de Antonio López, Colegio Simón Bolívar C/ Sanhedun, 5, 29006 Málaga <p>Apto para todos los públicos. Aforo condicionado a la Legislación Vigente.</p>

Información de la Actividad / Espectáculo	
Artistas	
Sinopsis	Representación de las coreografías creadas en la Escuela de Danza Antonio López por Lucia Fuentes, profesora de Euphoria Dance Academy . Evento creado para que los familiares del alumnado, asistan y veas a su hijo/as, representar las coreografías creadas para el evento. Durante la representación se realizará la grabación de las coreografías, con el fin de tener documentación en vídeo de las mismas.
Trayectoria	<p>Se quiere dar a conocer lo que la Danza Española y el Flamenco pueden aportar en el ámbito educativo. Con la finalidad de que la práctica del mismo, sea una opción a elegir entre los alumnos/as de los centros dentro de la oferta educativa actual. Los niños/as andaluces, deben ser conscientes del arte y cultura de nuestra tierra. El Flamenco a día de hoy, es Patrimonio de la Humanidad. El Flamenco además de un estilo de baile, es una forma de expresarse, aporta beneficios para la salud y favorece el trabajo en equipo.</p> <p>El principal objetivo en nuestras clases, es aportar a los niños/as la disciplina que tienen estos diferentes estilos de baile como son el Flamenco, la Danza Española y la Danza Urbana. Sobre el Flamenco, los alumnos/as aprenderán los diferentes tipos de compases que existen, diferentes palos que hay, escuchar el toque de la guitarra y el cante flamenco, etc. Sobre la Danza Española, los alumnos/as aprenderán el toque de castañuelas, diferentes tipos de baile y la coordinación de pasos y el toque de castañuelas. Sobre la Danza Urbana, los alumnos/as aprenderán a trabajar en equipo, trabajar la improvisación y trabajar la memoria. Los alumnos/as aprenderán y experimentarán varias formas de</p>

	expresión corporal, dentro de un contexto adaptado a las distintas edades, en las que se imparte dichas disciplinas. Lo que pretendemos es que los alumnos/as aprendan a valorar la Danza, No solo como una disciplina, sino también como un ejercicio físico saludable, favoreciendo el respeto entre compañeros y el trabajo en equipo.
Enlaces Internet	https://juventud.malaga.eu/

